

Sehr geehrte Damen u. Herrn!

Aus ethischen u. moralischen Gründen ist eine aktive Sterbehilfe absolut abzulehnen. Das Leben ist ein Geschenk Gottes und da ich nichts dazu beigetragen habe dieses Geschenk zu bekommen, habe ich auch nicht das Recht es zu nehmen. Die Hospitzbewegung zeigt, dass es heutzutage möglich ist, weitgehend ohne Schmerzen und in Würde zu streben. Wo sich eine Gesellschaft als Herr über Leben und Tod erhebt ist der Untergang nicht mehr weit.

Mit freundlichen Grüßen Franz Teufl

Beitrag darf veröffentlicht werden.